ACUERDOS DE UNIDAD DEL PVP Y EL PPC EN SIQUIRRES

El jueves 27 de mayo se llevó a cabo una reunión de dirigentes locales del Partido Vanguardia Popular y del Partido del Pueblo Costarricense, donde además del fraternal convivio se realizó un balance de lo que ha sido el trabajo conjunto. Esta unidad permitió conseguir una posición en la municipalidad y actualmente el c. Jorge Barboza es su Presidente. Se intercambiaron opiniones sobre la necesidad de continuar juntos para lograr un buen resultado en el Cantón

de Siguirres.

Los acuerdos principales de esta reunión fueron los siguientes:

- Trabajar en forma unitaria en la presente campaña electoral.
- Participar en el proceso electoral bajo el nombre del Partido Vanguardia Popular.
- El Partido del Pueblo Costarricense compartirá las listas de candidatos con el PVP.
- Se definieron candidatos a regi-

dores con los cuales se está trabajando, como lo son los compañeros Carlos Arguedas, Frida María Quesada y Edwin Segura.

Se acordó apoyar e impulsar la candidatura a diputado de Jorge Barboza.

También se decidió iniciar ese mismo día el trabajo electoral y mantener reuniones periódicas para hacer balances del trabajo.

Corresponsal

propu

contr

la an

incr

el c

en

NUEVOS RETOS DEL SINDICALISMO LATINOAMERICANO

Los días 3, 4 y 5 de junio se realizó en la ciudad de México un encuentro latinoamericano de organizaciones sindicales, convocados por la Oficina Regional de la Federación Sindical Mundial y con el patrocinio de un grupo importante de organizaciones locales.

Por Costa Rica participó una importante delegación integrada por Gilbert Bermúdez, Secretario General de la CUT, Ramón Barrantes, Secretario General de la FENTRAP y una representación de UNDE-CA encabezada por su Secretario General, Alfonso Herrera.

Se desarrolló un interesante debate sobre los nuevos retos que enfrenta el sindicalismo latinoamericano.

Se destacó el deterioro de la imagen del sindicalismo actual, la corrupción de algunos dirigentes, la manipulación en la negociación y, en muchos países, el sometimiento a los dictados de los gobiernos. También como otro de los grandes problemas, las limitaciones economicistas del movimiento sindical. Ante esta situación se plantearon, entre otros aspectos, el fortalecimiento de la democracia sindical, lucha por el mejoramiento de las condiciones sociales de los trabajadores, rescate de los métodos de lucha sindical de las décadas precedentes. Al mismo tiempo se consideró imprescindible que el movimiento sindical enfrente las políticas neoliberales, con sus propios proyectos políticos-sindicales.

Sobre todos estos problemas se aprobó una resolución general que, en sus líneas esenciales, contiene una propuesta de acción sindical para los trabajadores latinoamericanos.

También se denunció las maniobras patronales que, utilizando el solidarismo, atentan contra las libertades sindicales y los derechos alcanzados por los trabajadores durante largas y difíciles luchas.

CAMPESINOS DE LESVILLE SE MANTIENEN EN LA LUCHA

El Sindicato Unitario de Pequeños Productores de Pococí y Guácimo están negociando con las autoridades del IDA la solución del problema de tierra de los campesinos de Lesville. Al frente de esta negociación está el compañero Angel Gómez Gómez.

Los campesinos están ocupando estas tierras desde hace más de tres años. Se trata de 45 familias de pequeños productores.

Estas tierras son propiedad de don Ramón Aguilar Facio, aunque están embargadas por un banco panameño. Este banco está impidiendo el arreglo y exigiendo un nuevo avalúo.

Los campesinos han propuesto que el IDA, de acuerdo con sus facultades legales, proceda a la expropiación de la finca. Las negociaciones continuarán el próximo 16 de junio.

Los campesinos, también han solicitado una audiencia al Presidente de la República para hacerle conocer su posición sobre el problema.

Corresponsal

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.